
Acta Reunión de Subcentros 21 de marzo 2023 (Presencial) 

 

Hora de inicio: 19:10 hrs. 

Hora de termino: 20:10 hrs. 

Se da la bienvenida a la reunión iniciando con la lectura del objetivo y puntos a tratar. 

Objetivo: Organizar la conformación de representantes de directiva y subcentros 

de centro de padres 2023. 

 

 

Puntos a tratar 

 Rendición de dineros 

 Directiva y delegados 2023 

 Encuestas familias 

 Varios 

 

El primer tema a tratar fue la Entrega del detalle de dinero ingresado y egresado desde 

la cuenta de centro de padres hasta el día 21 de marzo 2023. 

 

 

RENDICION GENERAL CENTRO DE PADRES Y APODERADOS MARZO 2023 
 

INGRESOS 
 

ITEM FECHA TOTAL 

SALDO AÑO ANTERIOR DICIEMBRE 2022 $.806.602- 
DINERO RECAUDADO EN 
CUOTAS AÑO 2023 

16 DE DICIEMBRE A 21 
MARZO 2023 

$49.500 

TOTAL DINERO INGRESOS  $856.102.- 
 

 

EGRESOS 
 

ITEM FECHA Detalle TOTAL 

 COMISIÓN 

CUENTA VISTA 
AÑO 2023 

ENERO 2023 
FEBRERO 2023 
MARZO 2023 

5.047 
5.073 
5.105 

$15.225 

EGRESOS TOTALES   
 
 

$15.225 



 

 

 

 

Además, se indica que hasta esa fecha 39 familias han cancelado la cuota anual lo que 

corresponde a un 18,3% de las familias y 213 familias no lo han cancelado lo que 

corresponde a un 81,7% de no pago de cuotas. 

 

Posterior a esto se toma el punto de la Elección de Directiva de centro de padres, 

indicando que hasta la fecha no se ha presentado ningún interesado en ocupar ningún 

cargo de esta, pese a la difusión de esta información, que fue a través de correo 

electrónico a cada apoderado, publicación en la página central de la página, WhatsApp 

de delegados, los cuales publicaron esta información a sus cursos, panel informativo en 

hall central del colegio.  

Se expone esta situación a delegados presentes para buscar solución a esta situación 

en conjunto, frente a ello se da la idea el que los delegados tengan una labor más 

participativa, que se deleguen más responsabilidades, que se trabaje de manera más 

conjunta. 

La directora interviene y les indica que la fecha para la postulación era el día 13 lo que 

a la fecha aún no había ninguna respuesta, por lo cual se había quedado anteriormente 

que si no era así, continuaría la directiva actual, a la cual un delegado pregunta si están 

dispuestas a continuar, la respuesta es afirmativa pero indicando que la idea es que se 

sumen más, que los delegados tengan mayor participación y en ese momento también 

se indica que los cargos están a disposición de quien quiera asumirlos, pero no hay 

mayor respuesta.    

 

Se pregunta a delegados presentes si se rectifica la directiva actual y estos responden 

afirmativamente. (de un total de12 cursos había 9 cursos presentes) 

Además, se le consulta a cada delegado si continuara con esa labor, hay reemplazo en 

7mo. Básico, los demás se mantienen. 

INGRESOS TOTALES 21 de marzo 2023 $856.102.- 

EGRESOS TOTALES 2023 $15.225- 

SALDO AÑO 2023 21 de marzo 2023  
$840.877.- 



Continuando se explica la razón por la que se aplica esta encuesta sin aun estar la 

directiva nueva. Y esto es porque ya el mes de marzo estaba avanzando, a la 

directiva que viniese le serviría la información recolectada, ya que, con todo el tema 

de la pandemia hace mucho no se aplicaba algún instrumento para conocer la 

percepción de los padres y apoderados, además de que durante estos años se han 

muchos apoderados nuevos.  

Se entregan los resultados obtenidos los que son: 

La encuesta fue enviada el 13 de marzo y se cerro el día 20, se recepcionaron 62 

encuestas respondidas, lo que equivale a 29% de familias del colegio. 

Por la baja respuesta a la encuesta una delegada sugiere que se lleven encuestas 

para el día de la reunión, para que en esta la puedan llenar, a lo que se acoge su 

sugerencia y se indica que les serán entregadas a los profesores jefe para que las 

entreguen a quienes no han contestado de manera de tener una mayor cantidad de 

respuestas. 

Los resultados respecto al área que le gustaría que el centro de padres potenciara 

en los alumnos, obtuvo los mas altos puntajes en deporte y cultura, detrás lo siguen 

recreación y área académica. 

Las principales actividades que les gustaría que se potenciarán en sus hijos e hijas 

son voleibol, básquetbol, ajedrez, arte, pintura, danza, teatro y salidas pedagógicas. 

Frente a la pregunta si participaría de las actividades que le propusiera el centro de 

padres para ellos el 88,7%, indica que esta dispuesto a participar y el 12,9% indica 

que no. 

El canal para recibir información mas elegido por las familias es el correo electrónico 

con un 67,7%, lo sigue el WhatsApp de curso con 25,8%y la agenda y página del 

colegio (6,5%) 

Otra pregunta efectuada fue sobre el pago de la cuota de centro de padres donde 

indican que el 50% si pago y el otro 50%no, las principales razones son olvido, 

problemas económicos, no tenía la información y alumno nuevo. 

También se les consulta que tipo de actividades les gustaría para ellos como padres 

y apoderados, las principales alternativas son talleres de orientación con temas 

actuales, actividades recreativas, deportivas y culturales principalmente. 

Y por último que sugerencias entregaban para mejorar el trabajo de centro de 

padres, fueron fomentar las salidas pedagógicas y talleres extraescolares, que la 

información se entregue de manera más periódica a través de correos, informativos 

mensuales, que haya más apoyo del colegio, reuniones frecuentes con directivos, 

más actividades que favorezcan la convivencia entre las familias. 

 



Luego de entregarles los resultados a los delegados se definen por ejemplo el hecho 

de motivar a las familias a través de la información de manera más didáctica y fácil 

de entender, para que entiendan en que se usa el dinero específicamente y que 

haya una mayor exposición de lo que hasta ahora se hace, pero no se ve. De 

manera de motivar a los apoderados a cancelar la cuota anual, ya que, con ella se 

podrán efectuar muchas mas actividades tanto para los alumnos como para los 

apoderados. Se fija una fecha limite para el pago de la cuota que son $16.500 hasta 

el 30 de abril. Así que se queda con la tarea de motivar para el pago de esta. 

También a cada delegado se le enviara el listado con los apoderados que 

cancelaron la cuota. 

También, se pregunta si este año las reuniones de apoderados serán mas 

periódicas, ya que eso también dificulto mucho la entrega de información para los 

apoderados. A lo que se indica al delegado que si sernas mucho mas continuas que 

los años anteriores. 

Al llegar a varios se da la palabra a delegados, directora y coordinadora técnica si 

tienen sugerencias, reclamos u otra cosa a mencionar. 

La directora toma la palabra e indica que durante las vacaciones se han realizado 

muchas mejoras en el colegio y las enumera: 

 Pintura completa de todas las salas. 

 Pintura completa de fachada interior colegio. 

 Pintura piso multicancha y muros. 

 Pintura patio de media. 

 Pintura baño varones básica. 

 Pintura inspectoría. 

 Cambio de llaves temporizadoras de baño básica 1 y 2 

 Cambio de llaves temporizadoras de baños damas básica 

 Reparación vanitorios baño básica varones 1 y 2 

 Se coloca espejo en baños varones básica 1  

 Reposición tapas wc baños varones básica 1 y 2 

 Pintura comedor 

 Pintura coordinación técnica 

 Pintura secretaria 

 Pintura hall recepción 

 Reparación poso(cerámicas) salas 12 y 13. 

 Limpieza, desratización y sanitización completa del colegio empresa externa. 

 Recambio de extintores (empresa externa). 

 

Coordinadora técnica indica que este año, las evaluaciones a la que los alumnos no 

asistan tendrán 24 horas para justificar esto puede ser a través de un correo a 



inspectoría con copia a profesor de asignatura o de forma presencial. De no justificar 

se pondrá la nota minina 1.0 que corresponde. 

También recuerda que es importante revisar la plataforma de apoyo, ya que, a 

través de esta se envían los calendarios de prueba y es responsabilidad del alumno 

y apoderado revisarla. 

Cualquier conflicto al ingresar se debe contactar con Computación. 

Además, se indica de la escala de evaluación vuelve a lo real, es decir al 60%, 

escala que por el tema de pandemia de había dejado al 40%. 

 

 

Al finalizar la reunión se invita a la delegada de 8vo. Básico a asumir un rol mas 

participativo y ella acepta, asumiendo el cargo de secretaria de centro de padres, 

Sra. Alejandra Astudillo. 

 

Cursos Asistentes: 

2 básico 

3 básico 

4 básico 

5 básico 

6 básico 

7 básico 

8 básico 

2 medio 

4 medio 

 

Se agradece asistencia a reunión y finaliza. 

 

 

 


